

Refugiados Chilenos Ocuparon una Oficina de la ONU en Buenos Aires

Tomaron 13 Rehenes y Reclaman la Posibilidad de Abandonar la Argentina.—Se Interesó por su Caso Waldheim.— Las Autoridades Locales se Comprometieron a no Reprimirlos

(PL, UPI y AP)

BUENOS AIRES, 8 de octubre.—Cuarenta y seis refugiados chilenos tomaron una dependencia de las Naciones Unidas en el centro de esta capital, donde tienen 13 rehenes, para reclamar la atención del organismo, pues desean abandonar la Argentina.

La Policía Federal cerró las calles cercanas al local del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) que fue ocupado por los refugiados.

Los ocupantes señalaron en un comunicado firmado por el Comité de Refugiados que reclaman abandonar la Argentina "con las seguridades indispensables".

Asimismo, manifestaron que no desean derramar sangre in-

útilmente pero que están dispuestos a llegar "hasta las últimas consecuencias" para que se atiendan sus exigencias.

El comunicado entregado por el Comité de Refugiados puntualizó que "cualquier situación de violencia por parte de las fuerzas de seguridad traerá graves consecuencias a los rehenes".

Según el vespertino local Última Hora los ciudadanos chilenos que tomaron el local de ACNUR fueron desalojados hace poco tiempo de una casa que ocupaban, se encuentran sin documentos, sin trabajo y sin medios para mantener a sus familias, en las que hay numerosos niños.

SE INTERESA LA ONU

Por su parte, el secretario ge-

neral de la ONU, Kurt Waldheim, envió un telegrama al gobierno argentino por el que solicitó que negocie con los refugiados.

La noticia fue difundida por emisoras locales.

Argentina, a su vez, aseguró a Waldheim que no se empleará la fuerza contra el grupo de refugiados, informó un vocero de la organización mundial.

El príncipe Sadruddin Aga Khan, Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, pidió entretanto que sean retiradas las fuerzas policiales que rodean las oficinas del organismo en la capital argentina, agregó el vocero.

Por su parte, Waldheim "pidió que se haga un esfuerzo para encontrar una solución que no ponga en peligro la vida de los rehenes".

El embajador argentino ante las Naciones Unidas, Carlos Ortiz de Rozas, "aseguró al se-

cretario general que no será empleada la fuerza y que los refugiados podrían abandonar Argentina si hay algún país que se manifieste dispuesto a recibirlos".

LIBERAN A MUJERES

Por la noche, los refugiados chilenos dejaron en libertad a 3 rehenes mujeres, dijo la policía.

Las 3 salieron del edificio y fueron llevadas en un auto policial.

Fueron identificadas como Lidia Hernández, Silvia de Piantín y Cristina Crostas, todas argentinas.

Uno de los refugiados dentro del edificio dijo que fueron liberadas porque "eran mujeres y hay que tener consideración con ellas".



NOVEDADES

Nueva Revista Literaria: Cambio

co. En teatro, dos obras de Alfonso Gutiérrez Hermosillo y seis piezas teatrales de Ignacio Arriola Haro. En ensayos "El estilo de Mariano Azuela"; de Arturo Rivas Sáinz y "La suave Patria". de Juana Meléndez.

Bajo la dirección colectiva de los escritores Julio Cortázar, Juan Rulfo, José Revueltas, Eraclio Zepeda, Pedro Orgambide y Miguel Donoso Pareja, ha sido lanzada, con el patrocinio de la editorial Extemporáneos y la coordinación de Lautaro González Porcel, la nueva revista "Cambio", y que es presentada diciéndose que nace "de una actitud de cambio frente a la cultura sacralizada y dependiente... (y) como una alternativa de militancia cultural que acompañe el proceso de liberación, de los pueblos de América Latina". En el primer número empieza a plantearse, por Noé Jitrik, una discusión

sobre la actual situación argentina, y el caso de Puerto Rico, por Manuel Maldonado Denis. En ensayo, Gustavo Esteva —funcionario mexicano de admirable capacidad e inteligencia— escribe sobre tecnología, enajenación y necesidades sociales y Pedro Orgambide sobre Thomas Mann y el fin del humanismo burgués. Incluye además cuentos de dos de los mejores narradores actuales chilenos, Antonio Skármeta y Poli Délano, con una reseña de libros y una útil y amplia información bibliográfica. Seguramente la nueva publicación irá teniendo amplia resonancia en Latinoamérica.